

PJS

Pererat Silaturahmi Forkopimcam Kaliangkrik Halal Bihalal ke Pondok Pesantren

Rony - MAGELANG.PJS.OR.ID

Apr 29, 2023 - 06:38



Danramil Bersama Camat Kaliangkrik Saat Melaksanakan Silaturahmi Ke Pondok Pesantren Alfatkhul Aqli Banaran Ketangi Kecamatan Kaliangkrik

MAGELANG - Komandan Koramil 02/Kaliangkrik Kodim 0705/ Magelang Kapten Inf Ahmad Rohmat menghadiri acara silaturahmi dan Halal Bihalal bersama Forkopimcam ke beberapa pondok pesantren diwilayah Kecamatan Kaliangkrik diantaranya Ponpes Alfatkhul Aqli Banaran ketangi, Ponpes As'asholihat

Sampangn Bumirejo, Ponpes Nurul Huda Keping, jumat (28/04) kemarin siang.



Danramil Kaliangkrik menyampaikan, Kegiatan Halal Bihalal di lingkungan pondok pesantren dalam momentum hari raya Idul Fitri 1444 H tersebut bertujuan untuk menjalin silaturahmi yang baik dengan tokoh agama di wilayah teritorial Koramil Kaliangkrik, selain itu juga untuk menyambung ukuwah Islamiyah umat Islam.

Menurutnya, selain untuk memperkuat hubungan silaturahmi antara TNI dan masyarakat, kegiatan tersebut juga dalam rangka untuk membantu pemerintah mewujudkan kodusifitas wilayah. Membentengi diri dan tidak mudah terpengaruh paham- paham radikalisme yang ada di lingkungan masyarakat.

"Dengan Halal Bihalal ini diharapkan mampu meningkatkan jalinan silaturahmi dan kedekatan antara TNI dan masyarakat sehingga dapat meningkatkan kerjasama yang baik dalam rangka memelihara Kamtibmas dilingkungan masing-masing," pungkasnya.



Ditempat yang sama, Camat Kaliangkrik Kabupaten Magelang Suparyanto,SH juga mengungkapkan bahwa kegiatan berkunjung ke beberapa Ponpes yang ada merupakan bentuk upaya meningkatkan hubungan silaturahmi antara aparat pemerintah Kecamatan baik Danramil, Kapolsek maupun aparat pemerintah Kecamatan Kaliangkrik sendiri dengan tokoh agama yang ada di kalangan pesantren merupakan mewujudkan hubungan sinergitas dengan para tokoh agama yang ada.

" Mudah-mudahan dengan kehadiran Forkopimcam Kaliangkrik di Syawal bulan penuh ampunan ini dapat menjadikan suri tauladan bagi seluruh warga masyarakat untuk saling maaf-memaafkan dan bersih serta mendapatkan segala ampunan dari Allah SWT," tutup Camat Kaliangkrik.

Pen: 0705/ Mgl.